

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian penulis yang sudah dipaparkan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan dan saran yang berhubungan dengan “Implementasi Manajemen Wakaf Produktif Berbasis *Entrepreneurship* Pada PT. Arwaniyyah Tour dan Travel Kudus” sebagai berikut:

1. Manajemen pemberdayaan wakaf produktif yang diterapkan oleh yayasan Arwaniyyah pada PT. Arwaniyyah Tour dan Travel yang berbasis *entrepreneurship*, dan sejauh ini bergerak dalam bidang pelayanan umroh dan haji, pembuatan paspor.
2. Manajemen risiko di PT. Arwaniyyah Tour dan Travel telah dikelola dengan baik melalui tahap-tahap dalam proses manajemen risiko yang berlaku. Sehingga risiko operasional yang terjadi dapat diatasi dengan baik oleh PT. Arwaniyyah Tour dan Travel. Risiko yang sering dihadapi oleh PT. Arwaniyyah Tour dan Travel kebanyakan terjadi pada risiko operasional baik saat masa pandemi covid-19 ataupun setelah masa pandemi. Berdasarkan pelaksanaannya, pengelolaan manajemen risiko pada harta wakaf produktif di PT. Arwaniyyah Tour dan Travel sudah cukup baik dan terlaksana dengan baik.

B. Saran

Berdasarkan pada proses dan hasil penelitian yang didapatkan, maka selanjutnya akan menyampaikan beberapa saran yang sekiranya dapat memberi manfaat kepada pihak terkait atas hasil penelitian ini:

1. Manajemen pemberdayaan wakaf produktif pada kegiatan pengelolaan PT. Arwaniyyah Tour dan Travel perlu ditingkatkan lagi, hal ini dimaksudkan untuk menciptakan manajemen pengelolaan yang baik dan meminimalisir tingkat risiko yang akan terjadi. Selain itu perlu adanya pengembangan ide dan inovasi baru demi pengembangan program dan persaingan perusahaan.
2. Sebagai bahan untuk mengantisipasi persaingan penyelenggaraan ibadah haji dan umroh yang kian tumbuh dan berkembang saat ini, dan guna mempertahankan harta wakaf yang telah dikembangkan sejauh ini, maka perlu adanya

peningkatan mutu pelayanan dan komunikasi yang baik kepada calon jamaah perlu ditingkatkan.

C. Penutup

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT, Tuhan semesta alam yang senantiasa melimpahkan rahmat-Nya. Sehingga dengan pertolongan Allah yang Maha Pengasih lagi Maha Penyayang, saya sebagai penulis mampu menyelesaikan skripsi ini dengan baik dan lancar. Tak lupa shalawat dan salam semoga tetap turunkan kepada junjungan kita Rasulullah SAW beserta keluarga, sahabat dan pengikutnya.

Penulis sangat menyadari betul bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dan keterbatasan ilmu yang dimiliki. Saya sebagai penulis banyak kekurangan dan kekhilafan, sehingga skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis memohon kepada para pembaca untuk memberikan kritik dan saran yang membangun kepada penulis untuk upaya penyempurnaan skripsi ini.

Akhirnya, penulis akan mengucapkan banyak-banyak terima kasih kepada pihak yang telah berkontribusi baik secara moral maupun materiil untuk penyelesaian skripsi ini. Semoga amal baik yang telah dilakukan mendapatkan balasan dari Allah SWT. Penulis sangat berharap skripsi ini dapat memberikan manfaat kepada penulis dan pembaca. Semoga apa yang sudah dikerjakan penulis dapat menjadi sebuah amalan yang diberkahi dan ikhlas karena ridho Allah SWT. Amin ya Rabbal Alamin.